



Mitgliederinfo Januar 2016

Liebe Vereinsmitglieder,

das neue Jahr begrüßt uns mit starkem Winterwetter, und so ist es nicht verwunderlich, dass die Halle mehr als so mancher es gewohnt ist, genutzt wird.

Wir bitten um gegenseitige Rücksichtnahme und Toleranz den schwächeren Reitern gegenüber. Vielleicht hilft hier und da auch ein nettes Gespräch, den einen oder anderen Umstand zu klären.

Wir weisen hiermit aber nochmals ausdrücklich darauf hin, dass sich in der Reitbahn nur die Vereinsmitglieder mit ihren Pferden aufhalten dürfen. Hunde, egal ob angeleint oder nicht, sowie kleine Kinder oder gar Kinderwagen haben dort nichts zu suchen!

Leider erreichen uns z.Zt. auch vermehrt Beschwerden über nicht verräumte Pferdehaufen in der Reithalle, dem Vorraum, dem Zuweg sowie dem angrenzenden Fußweg. Der Verein unterhält keinen Hausmeister, der u.a. für diese Aufgaben eingesetzt werden könnte, daher müssen die Mitglieder selbst dafür sorgen, dass sich unser Verein stets sauber und gepflegt präsentiert. Niemand möchte sich auf verunreinigten Wegen zu einer nicht abgeäppelten Reithalle begeben.

Wir appellieren daher an alle, die eigenen und auch mal die versehentlich vergessenen Pferdeäppel aufzunehmen und die Mistkarre zu leeren.

Die nächsten Termine für die Kinder und Jugendlichen sind

- Samstag, 06.02.2016: Pferdefußball von 12:00 - ca. 13:30 Uhr
- Samstag, 20.02.2016: Faschingsreiten von 14:00 – 16:00 Uhr

Es grüßen

Angelika Hundrieser und Regine Sievers

Alle Mitgliederinformationen aus 2015 können auf unserer Homepage in der Rubrik „Verein“ nachgelesen werden.